世界が 眞理さんを 愛してる

Ver.2 2023年7月14日



親愛な眞理姉さんへ

エミーです。 お姉さんのことを思っています。 皆もお姉さんのことをずっと 思っています。

お姉さんのことを思っていて、会いたいです。あなたは私にとってとても良い模範と指導者で、あなたのことを尊敬します。 たくさんのことを感じていますし、あなたに対して感謝の気持ちを持っていますし、言葉では言い表せないほどの敬意を持っています。

私はあなたの誠実さ、原則的な性格、すべての人々と大義との団結、信頼性、鋭い知性、知恵、権力者に真実を伝える方法、人への関心、そして自分よりも大義を優先することに多くのインスピレーションを受けていました。 あなたの犠牲に 畏敬の念を抱いています。

お姉さんは孤独で若い活動家の私にたくさんのことを教えて、サポートをしてくれました。 私が苦しんでいるときはあなたがそばにいて、何かを達成したときは応援してくれました。 私はあなたのユーモア、熱意、かわいいスタンプ、そしてお姉さんとして私に示してくれた気遣いが大好きです。 私の行動主義活動は、あなたと知り合えた特権にとても影響を受けていました。

愛を込めて、 リトルドラゴンエミー(エミー・チェリッサ)

ティナさんより 原文

I honor and respect her deeply as an activist, she was active in WNUSP and other international advocacy before I was and I relied on her as a strong board member, one of those who kept holding us together. I have always respected her personally as well, as a person of great principle - and that is also about activism for all kinds of social justice. I wish her comfort and peace and send her my love and deepest respect for who she is and all she has done.

If you can say this to her I would be very appreciative. I don't always express myself well, it has been a long time since we spoke but mainly I want her to know that I honor and respect her deeply and wish her comfort and peace, thinking of her with love and respect.

Tina

人権活動家としての眞理さんを心から誇りに思い、心から尊敬して います。

私は、WNUSPの理事であるあなたを頼りにしていました。私たちはそこで、長い間お付き合いしてきました。でも、あなたは理事になる前から、WNUSPや他の国際人権活動の中で積極的に活動していました。

同時に、あなたの人間性を心から尊敬しています。あなたは、人権 活動が社会正義のためのものでありつづけるために、原則を大切に しています。そこも心から尊敬しています。

あなたが快適で、平穏でありますように。 私からのあなたへの愛と、あなたのしてきたことに対する深い深い 尊敬が、あなたに伝わりますように。

ティナ

いつも、みんなで、眞理さんのために祈っています。毎日が心地よくありますように。

オーヤン

眞理さん

すっかりご無沙汰しています。ミシガンのヴェロニカです。エドの件では病院に訪ねていただいたり本当にありがとうございました。数年が過ぎて、ようやく当時のことを(まだ胸の痛みは完全に消し去ることはできませんが)懐かしく振り返ることが出来るようになりました。中でも眞理さんに「本当に良い息子さん」と言っていただいたことが、数少ないうれしい思い出の一つです。

今は病魔と闘っているとうかがっていますが、眞理さんの苦しみが少しでも改善されて、良い方向に向かっていけますよう、心からお祈りしています。コロナも終息したようですし、今年こそは日本に行きたいと思っていたので、ぜひ、眞理さんと再会できるよう願っています

真理さんの貴重な活動は、とりあえずまわりに、バトンを預けて、静養に 努めてくださいね。

祈りを込めて ヴェロニカ・イチカワ=ディロン 眞理さんの心地よい毎日のために祈っています。

私たちはちょうど、世界精神医学会のウェブサイトに「人権のない精神医療はあってはならない」という教育サイトを作ったところです。精神科医たちは、資格更新のために、その教育サイトを見ることになります。きっと、精神科医たちの毎日の医療は変わっていくでしょう。

ありがとう。

マーサ・サベジ

















世界はもっともっとう。

お楽しみに。